

Fotonoticia



Conmoción por muerte de destacado médico

TALCA. Profundo pesar ha causado el repentino deceso a la edad de 51 años, del destacado médico Nelson Muñoz Uslar, quien se desempeñaba en el área de Urología. Según se indicó, en momentos que se encontraba en su domicilio comenzó a presentar síntomas respiratorios agudos que hicieron necesario su traslado al Hospital Regional de Talca, donde y a pesar de los esfuerzos médicos fue imposible reanimarlo, falleciendo en el mismo establecimiento. El facultativo se desempeñó en el Hospital de Linares, en la Escuela de Artillería y en la actualidad laboraba en la Clínica Lircay y el Hospital Regional.